

見附市立見附第二小学校 学校だより第6号



# 杉の子

令和4年 10月6日(木)

見附市杉澤町 3561番地

TEL 0258-62-0314



<http://www.mitsuke-ngt.ed.jp/~mdaini/>

教育目標 「学びを高める子ども」

**鍛え合った8・9月から、美しさを求める10・11月に！ 校長 下村 芳明**

「楽しい学校、美しい学校、鍛え合う学校」を目指しています。そして、鍛え合った8・9月でした。頭は学習で、体は運動で、心は生活の中で鍛えました。特に、9月 29 日の持久走大会に向けた練習。自己新記録を目指した本番。その先に楽しさ、充実感がありました。当日のあいさつでも話しましたが、子どもたちが、持久走大会の場にいること自体が素晴らしいです。逃げずにつらさに耐え、自分に打ち克った持久走大会でした。

さて、秋本番、実りの秋です。美しさを求める10・11月にしたいです。里山の美しい自然の中、美しい学校、美しい心を目指します。10月 23 日の文化祭、11月 20 日の校内音楽発表会に向けて、日々、作品作り、音楽練習に励んでいます。自分の思いをもち、技術を向上させ、心を磨き、当日に臨んでくれることを期待しています。

今後も、ご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。



## 第二小点描アラカルト

### 9月8日 PTA親子学年行事【5・6年】

学習参観日でした。5・6年生は、親子でプログラミングの学習をしました。スクラッチというプログラミングサイトを使い、ICTサポートの先生に教えていただきながら、オリジナルの花火をつくりました。一人一人個性のある作品ができあがりました。楽しみながらプログラミングをすることで、技術だけでなく、プログラミング的思考法も身に付けていました。



### 9月14日 親善体育大会



3年ぶりに、見附市親善体育大会が行われました。5・6年生は、2学期が始まってから放課後に練習を頑張ってきました。開会式では、見附市の代表として第二小学校児童が選手宣誓をしました。堂々と立派な選手宣誓で、大会会長を始め、役員の方々、他校の先生方からも、「とてもよかったです」とお褒めの言葉をいただきました。競技は、5・6年生が、100m走、400mリレーに出場しました。女子400mリレーでは6位入賞を果たしました。子どもたち一人一人がベストを尽くし、充実した大会となりました。たいへんよく頑張りました。

## 9月21日 稲刈り

初秋の空のもと、5・6年生が、稲刈りを体験しました。初めて稲刈りをする子もいましたが、地域の方から教えていただきながら、稲刈り鎌を使い、「サクッ、サクッ」と音を立てて稲を刈ることができました。よい体験ができました。



## 9月21日 杉の子ランド

児童会祭り「杉の子ランド」を行いました。学級毎に準備してきた出店で、友達、杉沢保育園の子どもたち、お家の人と楽しみました。魚釣り、おみくじ、空気鉄砲やゴム鉄砲の射的、的当て、ゴルフ、ボーリング、RPGなどなど、無人キャップ投げ、お化け屋敷など、手作りのおもしろいゲームにみんな夢中でした。感染症予防対策もとりながら、子どもたちなりの工夫がたくさん見られた素敵なお出店ばかりでした。閉会式には恒例の「インタビューマン」も登場し、大いに盛り上りました。時間があつという間に過ぎた「杉の子ランド」でした。



## 9月29日 持久走大会

快晴のもと、校内持久走大会が行われました。グラウンドと校地周辺の道路を、低学年は1000m、中学年は1600m、高学年は2000m、走りました。沿道にはたくさんの保護者や地域の皆様が応援に駆けつけてくださいました。たくさんの声援を受けて走った子どもたち。ゴール後、「自己ベストが出たよ」と嬉しそうに話す声がたくさん聞こえました。5年女子は新記録が出ました。みんな、がんばりました。



## 主な行事予定

- 2日（日）杉沢の森オータムイベント
- 3日（月）振替休業日
- 4日（火）就学時健康診断
- 6日（木）市科学研究発表会
- 7日（金）全校朝会、集金日
- 10日（月）祝日「スポーツの日」
- 13日（木）クラブ
- 18日（火）スクールカウンセラー来校
- 20日（木）委員会

- 21日（金）児童朝会  
PTA地域作品展準備
- 23日（日）文化祭  
PTA販売・地域作品展  
市議会議員選挙
- 24日（月）振替休業日
- 27日（木）クラブ
- 28日（金）見中学区絆集会（6年生）
- 31日（月）ALT

